



Nr.10, 20. Februar 2015

Fachbereich wird „Hochschule der Polizei“

❖ „Mit dieser Entscheidung wird eine langjährige Forderung der GdP erfüllt!“

Seit 1981 war der Fachbereich Polizei der Fachhochschule für öffentliche Verwaltung in Mayen unterstellt; am 17.12.2014 hat der Landtag mit Wirkung zum 01.02.2015 einstimmig (!) die Eigenständigkeit der Hochschule der Polizei beschlossen. In einem Festakt am Campus Hahn bezeichnete Minister Roger Lewentz diese Entscheidung als wichtigen Schritt der Landesregierung für die Innere Sicherheit. Die Einstellungszahlen werden – auch auf Druck der GdP – erneut angehoben: von 300 in 2013, auf 475 in 2015, auf 500 im Jahr 2016.

Ernst Scharbach, Landesvorsitzender der GdP:

Seit der Einführung der Fachhochschulausbildung für den Polizeiberuf hat sich die Polizeiausbildung in RLP deutlich verbessert. In idealtypischer Weise werden Theorie und Praxis miteinander verbunden. Die Bildungseinrichtung ist europaweit vernetzt und bietet den Studierenden Hospitationen in vielen europäischen Staaten an. Darüber hinaus wird das Studium durch Forschungsanteile ergänzt, die begleitet werden durch Ringvorlesungen und Forschungskolloquien. Wissenschaftliche Tagungen mit berufsbezogenen Themen liefern Erkenntnisse aus erster Hand. Wir stehen für Transparenz und eine an den Interessen der Bürger orientierte Polizei.



„Seit ihrem Delegiertentag 2002 fordert die Gewerkschaft der Polizei die Einführung einer eigenständigen Hochschule der Polizei. Wir empfinden die Umwandlung als wichtigen Vertrauensbeweis der Politik in die Arbeit der rheinland-pfälzischen Polizei und hoffen auch weiterhin auf die breite parlamentarische Unterstützung bei ihrer Weiterentwicklung“, so Scharbach abschließend.